
 
Bizol Green Oil 10W-40 это инновационное моторное масло с высокой степенью защиты двигателя от износа. Разработано немецкими 
инженерами  с  учетом  требований  различных  поколений  двигателей.  Применение  инновационных  технологий  гарантирует  
стабильность  масла  в  процессе  всего  срока  эксплуатации,  отличные  антикоррозионные  свойства,  высокую  текучесть  в  широком  
диапазоне температур. Масло рассчитано на неравномерные нагрузки на двигатель при езде в режиме городских пробок. Зеленый цвет 
масла подтверждает применение специальных технологий производства и уникальность ингредиентов.

Classifications and Specifications ACEA A3 / B4

API SL / CF

MB 229.1

VW 501 01 / 505 00

PSA Peugeot Citroën B71 2294

 
TECHNICAL DATA Characteristics ca. Measurement Method

Вязкость при 100°C 14 мм2/с DIN 51562

Номер цвета ASTM grün

Потери на испарение 11,3 Вес -/% DIN 51581

Зольность сульфатная 1,16 г/100г DIN 51575

Индекс вязкости 157 DIN ISO 2909

Температура кипения -33 °C DIN ISO 3016

Вязкость при -25°C <7000 мПА с DIN 51377

Устойчивость к сдвигу, Вязкость при 
100°C после 30 циклов

12,6 мм²/с DIN 51382

Вязкость 3,9 м.Па.с ASTM D 4683

Температура кипения 14 °C

16 мм ширина в свету - 20 °C 14 бар/м

 
AVAILABLE PACK SIZE, ARTICLE, LANGUAGES 1 l 1020

1 l 91020

4 l 1026

4 l 91026

 
INSTRUCTIONS Follow the operation instruction of the vehicle and engine manufacturers.
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The statements made in this document are made according to our current knowledge. They do not absolve the user from conducting his or her own 
examinations. A legally binding assurance of certain properties or suitability for a specific use cannot be derived from our statements. Possibly existing laws 
and regulations concerning the handling and use of our products have to be observed personally by the user of our products.


